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 Inhaltszusammenfassung:

Die Dissertation setzt sich mit den Ansprüchen einiger Neurologen (Hirnforscher) auseinander, Religion wissenschaftlich umfassend erklären zu können. Einen Schwerpunkt bildet dabei die Arbeit des US-Neuromediziners Andrew Newberg. Die Arbeit kommt zu dem Ergebnis, dass die Ansprüche der inzwischen sogenannten "Neurotheologen" erkenntnistheoretisch nicht haltbar und selbst religiöser Natur sind. Dennoch reichern neurologische Beiträge interdiziplinäre Debatten und Forschungen an und könnten sich, wenn selbstreflektiert, zu einer wichtigen religionswissenschaftlichen Teildisziplin entwickeln.





 Abstract:

The PhD-Thesis tests the assumptions of some neurologists (researchers in brain activities), to be able to fully explain religion. A main focus is the works of US-neurologist Andrew Newberg. The work comes to the conclusion, that the assumptions of the in the meantime so-called "neurotheologians" cannot stand testing through theories of knowledge, but are themselves of a religious nature. Nevertheless, neurobiological contributions enrich interdisciplinary debates and inqiuries and could, if self-reflected, evolve to an important part of the science of religion.
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